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PROCÈS-VERBAL 
ASSEMBLÉE DE L’ORGANISME DE PARTICIPATION DES 
PARENTS DE L’ÉCOLE LE RUCHER : BENEVOLUS DU RUCHER 
TENUE LE 8 NOVEMBRE 2021, À 8h30 
EN VISIOCONFÉRENCE 

 
 
MEMBRES PRÉSENTS : Mesdames  Geneviève Arcand-Tourigny 
   Rachel Daigle  
   Chantal Handfield-Leblond 
   Isabelle Lesage 
   Roxanne Noiseux 
   Annie Miron 
   Nathalie Breault 
   Alexandra Grenier 
   Jennifer Clavel 
 
MEMBRE ABSENT :   Aucun 
 
INVITÉ : Monsieur  Christian Bourbeau 
 
 
 
1— OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Madame Geneviève Arcand-Tourigny déclare l’Assemblée ouverte à 8h39 et souhaite la 
bienvenue aux membres. 
 
 
2— ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Lecture de l’ordre du jour. Aucun point à ajouter.  
  

081121-01 Il est proposé par Madame Annie Miron d’adopter l’ordre du jour.  
  

Adopté à l’unanimité 
 
 
3— ADOPTION DU P.-V. DE LA RENCONTRE DU 20 SEPTEMBRE 2021 
 
Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 20 septembre 2021. 
 

081121-02 Il est proposé par Madame Isabelle Lesage d’adopter le P.-V. de la 
rencontre du 20 septembre 2021. 

 
Adopté à l’unanimité 
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4— DÉMISSION ET ÉLECTION DE LA NOUVELLE PRÉSIDENTE 
 
Madame Rachel Daigle démissionne de son poste de présidente de l’OPP et remercie les 
membres pour leur soutien. 
 
Madame Rachel Daigle propose Annie Miron au poste de présidente de l’OPP. Madame Annie 
Miron accepte le mandat. 
 

4 a) Vote pour l’ouverture d’un poste de vice-présidente 
 
Madame Geneviève Arcand-Tourigny se propose pour un mandat de 1 an afin de faciliter 
la transition de la présidence et ainsi permettre une meilleure transmission de ses 
connaissances.  

 
 
5— MOT DU DIRECTEUR ADJOINT  
 
5.1 Monsieur Christian Bourbeau remercie l’OPP pour l’organisation ainsi que sa participation au 
marché d’automne qui a eu lieu le 20 octobre dernier. Un grand succès! Les profits seront versés 
dans le fonds à destination spéciale. 
 
5.2 Lors de leur prochaine rencontre, les membres du conseil d’établissement devront voter sur 
la tenue d’une édition 2022 du marché d’automne. 
 
5.3 Monsieur Mathieu DesNoyers, Monsieur Christian Bourbeau et Madame Geneviève Arcand-
Tourigny se sont rencontrés pour discuter de la réfection de la cour d’école. 
 
5.4 Une vaccination massive contre la COVID-19 devrait avoir lieu à l’école dans les prochains 
mois, le personnel de l’école est en attente de plus amples informations.  
 
 
6— RETOUR SUR LE CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 28 SEPTEMBRE 
 
Pour tous les détails sur ce dernier, vous référez au procès-verbal du conseil d’établissement qui 
se trouve sur le site internet de l’école. 
 
 
7— CAMPAGNE DE FINANCEMENT 
 

7 a) Retour sur le marché d’automne 
 

Une très belle réussite! Les membres de l’OPP sont grandement satisfaites et remercient 
les bénévoles, les élèves et les professeurs impliqués du volet alternatif ainsi que les 
généreux commerçants : Métro Plus Riendeau, Restaurant Bravi, Restaurant Lupo, Du 
pain & des rêves, Fleuriste Vice Versa, Trésors d’enfants, ECO Trucs et Mère Nature Ste-
Julie. Un montant près de 2800$ a été amassé. Les boîtes de dons, le photomaton, les 
recettes préparées par les élèves de 5e et 6e année du volet alternatif, le chocolat chaud 
et le cidre chaud ont été un franc succès. 
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Afin d’améliorer l’efficacité et le rendement, quelques changements seront apportés aux 
éditions futures du marché. Premièrement, un pourcentage minimal des ristournes sera 
établi pour les commerçants participants (+/- 20%). Ensuite, dans le but d’alléger le groupe 
de discussion Messenger de l’OPP, la création d’un sous-groupe décisionnel de 3 
membres ainsi que la présidente, sera favorisé. De plus, Monsieur Christian Bourbeau se 
penchera sur le côté légal entourant le marché d’automne et contactera la personne 
ressource au CSSP. Puisque le nombre de commerçants augmente à chaque année, 
l’école doit s’assurer que tout est fait selon les règles et que chaque partie est protégée. 
Une signature de contrat entre le commerçant et l’école sera alors exigée lors des 
prochains événements. 
 
7 b) Marché de Noël 
 
Les préparatifs pour le marché de Noël se déroulent comme prévu. 

• La promotion des commerçants et de leurs produits se déroulera du 12 au 19 
novembre, à raison de 2 publicités par jour sur la page Facebook du Benevolus.  

• La campagne de financement débutera officiellement le 19 novembre et prendra 
fin le 5 décembre. 

• Les clients pourront récupérer leurs achats chez les commerçants du 11 au 22 
décembre. 

• Le formulaire de commande sera créé par Madame Geneviève Arcand-Tourigny. 
• Madame Chantal Handfield-Leblond se chargera de créer et d’afficher la publicité 

sur les portes extérieures de l’école (administration et service de garde). 
• Les informations importantes seront acheminées à toutes les familles par courriel 

idéalement avant le 19 novembre et un rappel sera fait dans l’abeille messagère. 
 
 
8— JOURNÉE MÉNAGE DE LA MEZZANINE DU GYMNASE 
 
D’ici la fin de l’année scolaire, les membres de l’OPP aimeraient pouvoir faire l’inventaire ainsi 
que l’organisation du matériel qui se trouve dans la mezzanine du gymnase. Monsieur Christian 
Bourbeau nous avisera lorsque les rénovations du gymnase seront terminées et que la mezzanine 
sera accessible et sécuritaire. 
 
 
9— ACCÈS À L’IMPRIMANTE DE L’ÉCOLE POUR LES PROJETS DE L’OPP 
 
Les membres de l’OPP auront la possibilité de faire imprimer des documents à l’école. La 
demande devra être acheminée à Madame Annie Miron qui fera suivre cette dernière à Monsieur 
Christian Bourbeau. Les documents pourront par la suite être récupérés à l’école. 
 
 
10— FOND DE ROULEMENT 
 
L’OPP présentera, au prochain conseil d’établissement, une demande pour un budget annuel 
ainsi qu’une approximation de nos besoins monétaires pour l’année en cours. Le fonds à 
destination spéciale couvrirait ces dépenses. Dans le cas où la demande serait acceptée, 
Madame Chantal Handfield-Leblond suggère l’utilisation d’un formulaire Excel qui détaillerait la 
facture. Ce formulaire serait fait par Madame Annie Miron et serait disponible sur le Teams de 
l’OPP. 
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11— PAROLE AU PUBLIC 
 
Aucun public. 
 
 
12— PAROLE AUX MEMBRES 
 
Madame Alexandra Grenier se demande si un comité a été créé pour le projet de la cour d’école. 
Monsieur Christian Bourbeau nous informe qu’il devrait être former au prochain conseil 
d’établissement. 
 
 
13— PROCHAINES RENCONTRES 
 
Les prochaines rencontres de l’OPP seront à 8h30 le :  
 
Lundi 6 décembre 2021 
Lundi 7 février 2022 
Lundi11avril 2022 
Lundi 6 juin 2022 
 
 
14— LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

081121-03 Il est proposé par Madame Annie Miron de lever l’assemblée à 
10h10. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
 
Annie Miron      Isabelle Lesage  
Présidente      Secrétaire  
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